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Saint-Pierre, le 24 juin 2009 

 

Madame Karine CLAIREAUX 

Maire de Saint-Pierre 

 

Objet : votre courrier du 15/06/09 

 

Madame le Maire, 

 

Nous avons bien pris note, lors de notre entretien avec Monsieur Frédéric CLAIREAUX, qu’une 

nouvelle structure allait se mettre en place à l’automne prochain et que, pour 2010, un nouveau cap allait 

être franchi sur l’archipel dans le Tri sélectif de nos déchets. Au vu de ces nouveaux éléments, notre projet 

initial de construire 12 collecteurs nous a donc logiquement semblé inadéquat. 

 

Cependant, la nécessité d’acquérir 5 ou 6 collecteurs pour cette saison 2009 se fait 

lourdement sentir pour nos bénévoles. En effet, nous avons du nous séparer de certains, ceux-ci étant en 

trop mauvais état. Les autres ont tout de même été remis en place, malgré leur grande vétusté. Il faut dire 

également que les quantités de verre sont en augmentation constante chaque année.  

 

Nous attendions donc depuis un ou deux ans l’occasion de renouveler nos collecteurs et de 

proposer à la population de nouveaux points de collecte. Cette opportunité s’est finalement présentée cette 

année grâce à l’Association pour la Formation Continue, dans le cadre d’une action d’insertion destinée à 

des demandeurs d’emploi. 

 

Outre l’avantage de faciliter grandement la collecte de nos bénévoles, ce projet avait également le 

double intérêt de préserver notre environnement et d’aider à l’insertion de personnes en difficulté, comme 

nous vous l’avions d’ailleurs énoncé dans la demande que nous vous avons formulée. 

 

Pour toutes ces raisons, nous avons été surpris et extrêmement déçus par votre refus de participer 

financièrement à la construction de nouveaux collecteurs. 

 

Nous sommes donc contraints de nous tourner vers d’éventuels sponsors. Aussi, nous acceptons 

votre proposition de nous acheter de nouvelles poubelles à roulettes, à condition bien sûr de récolter les 

fonds nécessaires à la construction des collecteurs. Il nous est en effet impossible de remplacer partout nos 

collecteurs fixes et stables par de simples poubelles en plastique. 

 

Veuillez agréer, Madame le Maire, nos salutations distinguées. 

 

 

 

Les Membres du Bureau, 

 
 Le Président, Le Vice-Président, La Trésorière, Le Secrétaire, Le Responsable «VERRE », 

 

 
 

Dimitri VIGNEAU  Dominique YON Mylène GASPARD David LAMOUREUX Frédéric RENAUDIN 


